

「夢カード」について

(全校集会 校長の話より)

J S J のみなさん。みんなの毎日の生活ぶりを見たり、先生方から話を聞いたりする中で、「授業…とてもがんばってるな」「係の仕事や清掃…しっかりやってるな」「明るいあいさつ…いいな」「行事に燃えてるな」「友達を大事にしてるな」「部活動一生懸命だな」「元気に遊んでいていいな」と思う瞬間がいくつもありました。校長として、そんなみなさんを応援したい、その努力を認めたい、そのがんばりにありがとうといいたい…そんな気持ちが日に日に増してきました。

そこで、「夢カード」を作成し、みなさんに渡したいと思います。夢カードは、「夢に向かって努力する人」を応援するものです。また、このJ S J をさらに「よい学び舎にする人」に感謝するものです。自分の夢を見つけようと「勇気を出してチャレンジする人」を励ますものもあります。

しかし、私一人では、皆さん的生活のほんの一部しかわかりません。そこで、いろいろな先生方から、みんなの様子を教わりながら、「夢カード」を発行したいと思います。つまり、「夢カード」は先生方からみなさんへの「ありがとうメッセージ」です。もらった人は、そのことを心にとめて、このカードをどうか大切にしてください。たとえ、その時に、夢カードをもらえなくても、あまり残念には思わないでください。先生方はみなさん一人一人を必ず見ていています。そして、J S J の子供たち全員がこの夢カードをいつか手にすることを願っています。

(ジョホール日本人学校 校長 北村健治)



夢に向かって努力を続ける生徒

よい成果を出して皆に夢を与える生徒

みんなの夢を支える生徒

**夢をかなえられるよい集団になるよう、
人のために労を惜しまない生徒**

**人の気持ちを考えて行動し、
人と人を結び、夢を紡(つむ)ぐ生徒**



夢は、たくさんの「ありがとう」から生まれます。「ありがとう」に守られて、夢は新たな夢へと育ちます。

「夢追う人に光あれ」

北村 健治